

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengembangan media audio berbasis mp3 ini dengan materi Dinamika Penduduk Benua-Benua di Dunia pada kelas IX SMP Laboratorium Kota Jambi. Media pembelajaran audio berbasis mp3 yang dikembangkan adalah menggunakan media ADDIE yang meliputi 5 tahapan yaitu: Analisis, Desain, Pengembangan, Implementasi, dan terakhir Evaluasi.
2. Pada tahap analisis yang dilakukan adalah menganalisis masalah-masalah yang dilakukan dalam proses pembelajaran, didapatkan hasil yaitu kurangnya guru menggunakan media, kurangnya fasilitas untuk menunjang proses pembelajaran, serta guru hanya menggunakan buku paket sebagai alat bantu. sedangkan pada tahap desain yaitu menyusun materi, memilih aplikasi untuk pembuatan media mp3, Menyediakan komputer/laptop, menyusun angket, menentukan durasi audio mp3. Untuk tahap pengembangan menghasilkan produk media pembelajaran berupa audio yang dikemas dalam format mp3, selanjutnya produk dinilai oleh ahli media, ahli materi serta revisi media, hasil yang didapat dari ahli produk layak dan dapat di uji coba. Media yang di uji coba kepada siswa, hasil uji coba *one to one* mendapatkan nilai 76,84% di kategori “Cukup”, sedangkan uji coba *small group* mendapatkan nilai 86,35% di kategori “Sangat Layak”, dan untuk uji coba *field test* mendapatkan nilai 83,68% di kategori “Sangat Layak”. Terakhir

adalah tahap evaluasi, peneliti melakukan evaluasi dari tahap sebelumnya, tahap evaluasi ini berdasarkan penilaian ahli serta uji coba produk.

## **B. Saran**

Dari beberapa kesimpulan di atas peneliti dapat memberikan saran kepada:

### **1. Untuk Peneliti**

Penelitian media audio Mp3 ini dapat digunakan peneliti selanjutnya dan dikembangkan ke materi yang lainnya.

### **2. Untuk Pendidik**

Sebaiknya guru menggunakan media berbasis mp3 agar pembelajaran lebih inovatif sehingga dapat meningkatkan motivasi belajar siswa, jika siswa termotivasi untuk belajar maka akan meningkatkan hasil belajar yang baik bagi siswa.

### **3. Untuk Siswa**

Sebaiknya saat mengikuti pembelajaran menggunakan media audio mp3 siswa lebih fokus dalam mendengarkan sehingga materi yang terkadang dalam media dapat dipahami semua dengan mudah.

